
Editoriales

Logros y fracasos

Al finalizar un ciclo, en forma casi automatica uno
realiza unbalance de lo actuado . En el breve lapso
de mi direccion por esta Revista, hemos tenido nu-
merosos logros y reveses .

Mantuvimos una cantidad elevada de trabajos por
cada numero; el nivel cientifico de los mismos fue
muy bueno; publicamos trabajos de especialistas ex-
tranjeros; la regularidad de la tirada fue excepcional
y el numero de trabajos recibidos nos ha permitido
hacer una seleccion cuidadosa de los mismos .

El premio anual de la Revista, "Dr. Roberto
Vedoya", instituido el ano pasado, ha sido otorgado,
en esta segunda edicion a los Dres. Perez Balino,
Masoli, Iturria, Meretta, Quintana, Caceres, Peiregne,
Mele y Rodriguez, por su trabajo "Prevalencia y va-
lor pronostico de la estimulacion positiva de la frac-
cion de eyeccion con amrinona en pacientes con car-
diopatia isquemica" . La Dra . Iturria ha sido la recep-
tora del viaje al proximo Congreso Americano de Car-
diologia .

Hemos sido seleccionados para la inclusion en dos
excelentes indices medicos : el Sistema Condor (ar-
gentino) y el Bireme (sudamericano), por lo cual, a
partir de la proxima edicion, la Revista estara repre-
sentada en estos importantes medios de informacion .

Tambien hemos tenido reveses . Grandes reveses
a grandes proyectos : no ha sido aceptada la Revista
en ei Index Medicus ni en el Current Contents . En la
primera, la pared fue impenetrable, aunque nos han
permitido volver a presentarnos en el 95 . En ei
Current, en cambio, superamos varias barreras, como
las de regularidad (los numeros 1 y 2 fueron impre-
sos y entregados en EE .UU. mucho antes de que dis-
tribuyamos el numero 6 del 93 en nuestro pais), de la
calidad cientifica, de aceptar la normatizacion inter-
nacional para los trabajos y de las correctas traduc-
ciones. Sin embargo, el poder de penetracion en el
medio cientifico de la Revista, medido exclusivamen-
te por la mencion de la misma en las citas bibliogra-
ficas, es muy bajo. Y esto es logico, dada la dificultad
que significa no disponer de una base de datos con
toda la informacion .

Para el ano 96, en que podemos nuevamente pre-
sentarnos en el Current, esperamos solucionar este

inconveniente . Para eso, y como contribucion a la di-
fusion del conocimiento medico, hemos transcrip,,to
todos los resumenes de los trabajos publicados en
los ultimos quince anos en nuestra Revista, en un
diskette que se puede instalar en cualquier corpputa- .
dory PC-AT. Gracias a la computacion, se pueden
realizar busquedas bibliograficas por autores, pot
palabras clave o bien por fecha de publicacion . Dado
el tamano reducido del diskette, tuvimos que optar
entre poner los resumenes en ingles o en castellano,
ya que era imposible la coexistencia de ambos . Op-
tamos por el ingles por multiples razones, aunque
dejamos los titulos en ambos idiomas y las palabras
clave en castellano .

Esta informacion se encuentra a disposicion de
todos los que la deseen, medicos y bibliotecas de todo
el pais, para facilitar y promover los trabajos cientifi-
cos publicados .

En sfntesis, han sido dos anos de mucha dedica-
cion y compromiso, acompanado por un Comite de
Redaccion y, en particular, por la Directora Asocia-
da, Dra. Susana Halpern, con quienes trabajamos con
una intensidad admirable. Quiero agradecer, ademas,
a quienes lo hacen desde el anonimato, pero cuyo
trabajo es imprescindible para el normal funciona-
miento: Carmen Sarria, nuestra secretaria, las correc-
toras de castellano e ingles y nuestro asistente . Y tam-
bien deseo mencionar mi agradecimiento a todas las
empresas que nos han acompanado a lo largo de es-
tos anos .

Y por supuesto, mi agradecimiento a usted, que esta
leyendo estas lineas, motivo basico de esta publicacion,
esencia de la misma. Gracias por su colaboracion, por
envtarnos su trabajo, su carta, por mostrar su interes
en la publicacion ; por querer participar .

Subir un escalon en el conocimiento siempre es
bueno, pues se puede ver un horizonte un poco mas
grande. Creo que eso es lo que hemos hecho, y la
satisfaccion mas importante es que los que nos si-
guen ya estan con las posibilidades y la intencion de
subir otro .

Sergio Dubner
Director
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